

La chèvre Chaussette et ses amis

Montivilliers. La fête de la petite enfance s'est déroulée sous le soleil pour les enfants du centre social.

Les locaux de l'Amisc étaient le théâtre d'une multitude d'activités destinées aux tout-petits, mercredi après-midi. Le comité de parents, aidé de mamans bénévoles, avait organisé la « Fête petite enfance », un moment consacré aux jeunes enfants, avec

la bibliothèque Condorcet, le Relais assistantes maternelles, le centre social Jean-Moulin et les associations d'assistantes maternelles Toupty'Monti et Les P'tits Loups. Ils ont bénéficié de l'aide précieuse des ados du centre toujours prêts à épauler les animateurs, celle des

jeunes de l'Ahaps qui ont réalisé et offert des poteaux indicateurs en bois de palettes recyclé, et l'implication du groupe chant de l'Amisc qui est venu agrémenter le goûter de quelques chansons.

Les animaux de la ferme

Au-delà des jeux de société, pêche aux canards et chamboule-tout, les stands maquillage, décoration et dessin ont connu un grand succès, tout comme la peinture d'une vache presque grandeur nature réalisée par les ados.

Enfin, clou de la fête, la Ferme de Tiligolo et ses animaux miniatures avaient pris place sur la pelouse. Lapins, animaux de basses-cours, agneaux et chèvres naines ont remporté un succès fou ! Mais la reine de tout ce petit monde, Chaussette, une superbe chèvre brune, a ravi ses admirateurs lors de sa traite effectuée devant eux !



Moment clé de l'après-midi à la ferme : la traite de la chèvre Chaussette !

Lundi 19 juin 2017, Presse Havaise